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Легко ли „воз тянуть"

в одиночку?
В крайне сложных погод-

ных условиях приходится нынче
заготавливать корма и растить
урожай продовольственных
культур .нашим селянам. Каж-
додневные ливневые дожди
сделали свое дело — сегодня

на многие поля техника уже не

может въехать. Хочешь . не
хочешь, .основной .расчет при-

ходится делать на рабочие ру-
ки. Свои и шефские. Но если
со своими все ясно — сегодня

все совхозные работники днем
основные функции выполняют,

а вечером и в выходные спешат
на прополку кормовых корне-
плодов, — то с шефами по-

прежнему много «мороки».
Некоторых по сей день так и
не дозваться сельским труже-

никам.

Слов нет, и у горожан се-

годня дел хватает, особенно ес-

ли учесть, что с переходом на

хозрасчет и самофинансирова-
ние ни на одном из предприятий
«лишних ртов» никто держать

не станет. И все -таки еще раз

хочется напомнить, что на селе

особая специфика труда —cet-

зонная. Именно сейчас, летом,
закладывают они основы уро-

жаю. • которым все мы будем
кормиться целый год. В та-

кую пору каждый час промед-

ления дорого будет стоить.

А отдельные шефствующие
предприятия упустили уже не

то что час, не один день. К
их числу относятся бывший
трест № 63, а нынче новый со,-

юз кооператоров, который «за,-

креплен» за совхозом «Огаро-
польский». Нога ни одного из

его представителей не ступала

еще на делянку с корнеплода^

ми. И растет на ней привольно

бурьян, заглушая вконец кор-

мовую свеклу.

Продовольственная
программа —

дело общее

Странную позицию заняли

нынче и руководители произ-

водственного объединения гру-

зового автотранспорта, которых

вплоть до минувшего понедель-

ника приходилось старопольцам

и умолять, и взывать к совести,

а они лишь отнекивались от

пймощи своим подшефным. А
ведь за этой организацией за-

креплено 5 гектаров кормовой
с-веклы и когда-то коллектив ее

показывал добрый пример в

шефской помощи.

Но спогатовцы худо-бедно
начали работу по прополке

корнеплодов, а вот коллектив

межсовхозного леспромхоза по

настоящее время так и не ра-
скачался. А между тем, в отде-

лении Ложголово, где и им от-

ведена полоска в один гектар,
уже и всходов свеклы не ви-

дать. Спасти их можно, если

только без промедления вы-

ехать в подшефный совхоз.

Не все шефы «как на под-

бор» и в совхозе «Сланцевский»,
где под овощные культуры от-

веден приличный клин. Если,
скажем, коллектив завода рези-

новый изделий, которому отве,

ден кусок корнеплодного поля

аж в 25 гектаров, уже «пошел по

второму кругу», то ПТУ-15 еще

и не приступало к прополке.

По-прежнему «тянут резину»

представители узла связи, ЦРБ,
райпо.

Не могут похвастаться друж,-

ной работой своих помощников

и земледельцы совхоза «Роди-
на». Если на посланцев ЛПО
«Ленинградсланец» и треста

«Межрайгаз» жаловаться им.

как говорится, грех — работа-
ют с таким же напряжением,
как и сами сельчане, то вот

на коллектив ПТУ-57 куда

только не жаловались и где

только не разбирались (в пос-

ледний раз на заседании по-

стоянной комиссии по аграрным

вопросам и продовольствию

горсовета), а руководство
его как было, так и остается

глухим к зову тружеников хо-

зяйства, на территории кото-

рого, между прочим, удобно
расположились. А ведь и раз-

говор-то идет всего о 3 гектар

рах, хотя в прошлые годы этО'-

му училищу отводился кусок,

в три раза больший.
Анализируя сложившуюся

ситуацию с шефской помощью,
невольно, как это ни парадок-

сально, затоскуешь по канув-

шим в лета застойным време-

нам, когда все подобные вопро-

сы решались «на ковре» у

«первого» или «второго» в ГК
КПСС. Тогда хоть с кого-то
можно было спросить. А теперь

за все в ответе лишь сам селя-

нин. Не слишком ли большой
воз мы заставляем его тянуть
в одиночку?

А. БЕДОВА.

ПЕРЕШЛИ НА ХОЗРАСЧЕТ
С 1 июля этого года кол-

лектив обогатительной фаб-
рики производственного объе'
дпнения «Ленинградсланец»
начал работать в условиях
хозяйственного расчета.

Большинство промышленных

предприятий города и их
п р ои з водст в ei ж ы х по дра зде,-

лений уже не первый год
трудятся на принципах хоз-
расчета, и вот теперь всту-

пил в новые трудовые отно-
шения и коллектив фабрики.

Что же нового появилось

в условиях труда рабочих
фабрики и в чем будет за-

ключаться специфика хоз-

расчета на этом предприятии?
Руководство объединения
«Ленинградсланец» и обо-
гатительной фабрики подпи-
сали договор, согласно кото-
рому оплату за произведен-

ный труд коллектив будет
получать от товарной про-
дукции. В договоре установ-

лен определенный процент
заработной платы на единицу
товарной продукции, таким
образом установлена прямая

зависимость оплаты от ре-
зультатов труда. До июля
этого года все планировалось
в объединении и спускалось
в административном порядке:
и численность производствен-
но - промышленного персо-

налами фонд заработной пла-
ты для рабочих фабрики.

Для фабрики всегда остро

стояла проблема кадров, был

постоянный недобор, людей

не хватало, мало было же г

лающих на тяжелую работу

с невысокой заработной пла-

той.

Нельзя сказать, что новые

условия договора моменталь-

но решили кадровые воирО|-
сы предприятия. Но при хоз-

расчете появилась реальная
возможность коллективу фаб.
рики самостоятельно решать.

сколько рабочих и каких

специальностей нужно для

производства. Объединение
тре.бует от обогатительной
фабрики выполнения опре-

деленного объема работ,
оставляя предприятию реше-’
ние многих вопросов, ка-

сающихся условий труда и

его оплаты. .

Новые условия труда

должны коснуться и таких

вопросов, как сокращение

затрат на материальйо-тех-
ническое снабжение, эконо-

мия электроэнергии. Здесь
также больше самостоятель-

ности и предприимчивости
предоставляется коллективу
фабрики. В свою очередь,

работники фабрики смогут

изыскать внутренние резер-

вы и увеличить выпуск то-

варной продукции. Прежде
всего за счет проводимой
реконструкции, дальнейшего
совершенствования техноло-

гического процесса, увеличе-

ния выхода сланца . по срав-

нению с плановыми показа-

телями.

В течение первого полуго-

дия коллективом обогати-
тельной фабрики произведе-
но 1 .ИЗО 445 тонн товарно-

го сланца, в том числе

572 000 тонн крупного сор-

та, сверх плана также выпу-

щено 68 000 тонн щебня.
Все эти результаты значи-

тельно превышают плановые
задания.

Успешное их выполнение

достигнуто в основном бла-
годаря ударной работе тех-

нологических смен. Лучшие
среди них —- смена А. М.
Яковлева, четыре раза за-

воевавшая в течение первой
половины года классные ме-

ста в социалистическом со-
ревновании, и смена Ю. А.
Богданова, добившаяся по-

добного успеха два раза.

А ЗИНОВЬЕВ.

0 СОЗЫВЕ 2-Й СЕССИИ

ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Повестка дня:

1. О состоянии и мерах но улучшению правопорядка,

выработке комплексной программы но борьбе с преступ-

ностью в городе п районе и мерах социальной защищенно-
сти работников правоохранительных органов.

2. Информация о ходе выполнения решения горсовета

(10-я сессия 20 созыва) но вопросу: «О задачах партийных
организаций, Советов народных депутатов, трудовых кол-

лективов по реализации аграрной политики в современных
условиях».

Сессия созывается 9 авгз'ста 1990 года в 10 часов в

ДК горняков, большом зале.

Президиум Сланцевского городского Совета
народных депутатов.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(■работает по понедельникам с 16 до 17 часов )

Начну с предложения в ад-

рес редакции газеты. Юрий
Петрович Медведев, позвонив-

ший нам, сказал, что нужно

чаще дежурить .журналистам
на «телефоне гласности» и

что одного часа мало. Хочу сра-

зу огорчить сторонников Юрия
Петровича. Загруженность жур-

налистов не позволяет чаще

дежурить. Мы уже пробовали
и два раза в неделю дежурить,
и по субботам. И получается,

что жители нашего городя вме-

сто того, чтобы обращаться за

помощью по устранению каких-

то возникших у них бы' г '' г’ ,-'х

неурядиц в соответствующие
службы и организации, звонят

нам. II журналист вынужден

подменять работников службы
«05». И кроме того, вам не

обязательно ждать понедельни-

ка, если вы хотите обратиться
в редакцию с каким-то «горя-
чим» вопросом. Вас выслу-

шают в любой день.

Есть и еще у Юрия Петро-
вича предложение, но уже об-

О ЗДОРОВЬ
ращенное к работникам мили-

ции: ввести, как было в дале-

ком прошлом, дежурство посто-

вых. Ои считает, что объез-
жать на машинах город, •—

этого мало. А возникло такое

предложение у него, по всей
видимости, потому, что город

наш летом ночыо не освещает-

ся. И прав он: неуютно чувст-

вуют себя на темных улицах

те, кто возвращается домой
после рабочих смен.

Да и постовые нужны, как

он считает, для того, чтобы
предупреждать другие безобра-
зия на улицах города. Как, на-

пример, беспрепятственную ез-

ду после 24 часов рокеров.

Он живет на улице Кирова в

доме 18а, и нет жителям пог

коя от шума, который создают

ночыо мотоциклисты. Беспо-
коят они и жильцов дома

№ 24 по улице Кирова, от

имени которых позвонила Нина
Александровна Иванова. Но не

только они. Напротив дома (это
где находится и магазин JMo 47)

— остановка автобуса. Поздно
вечеро.м на скамейках собнра-

И «ЗДОРОВЬ
ется молодежь, бывает, расхо-

дится только под утро. Ведет
себя, мягко говоря, безобразно.
У Нины Александровны пред-

ложение: «милиции нужно

«вылавливать» таки« сообщать
родителям и налагать штрафы.
«Пусть родители знают, где их

дети и как проводят время, тог,

да больше будут заниматься

воспитанием», — объяснила
она цель предложенных мер.

Думаю, работники милиции
обратят внимание на эти факты
и помогут сланцевчанам изба-
виться от беспорядка на ули-
цах.

У Ольги Павловны Андрее-
вой есть вопрос к работникам
санэпидстанции. У нее вы-

зывает сомнение: проверяется

ли мясо на наличие в нем ра-
диоактивных веществ. Испол-
няющий обязанности главного
врача санэпидстанции Олег Ни-

колаевич Андреев ответил, что в

санэпидстанции есть дорогостоя

гцие приборы, которых в нашем
районе только два, для замеров
уровня радиации и удельной
активности. Замеры производят
по мере поступления не только
мяса, но и овощей и фруктов.

А это обращение в редак-

цию - уже не первое. II, думает-
ся, не последнее. Проблема ре-

шится тогда, когда людям,
проживающим в доме, где на-

ходится кафе «Ассоль», будет
оказана действенная помощь.

Позвонившая нам Элеонора
Гавриловна Чиркова пожало-

валась, что невозможно фор-
точку открыть, так как по-

стоянный шум, запахи. Дом на-

ходится на балансе Северо-За-
падного СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж». Позвонили
в трест Владимиру Алексееви-
чу Косыреву, занимающемуся

проблемами установки вентиля-

ции. Он сказал, что в настоя-

щее время сделан вывод вен-

тиляции на крыше, однако жи-

телям от этого дышать не лег-
че. Да и можно представить:
если, как все сланцевчане пом-

нят, в этом помещении была
пельменная, то сейчас целая

фабрика по производству пи-

щи. Но ведь и людей кормить

надо, возразят другие. И тем

не менее пренебрегать здоровь-

ем, спокойствием людей, живу-

щих в этом доме, нельзя. Только
понятно ли это тем, кто по

долгу службы должен заняться

проблемами дома?
Если этот вопрос сходу вот

так не решить, то другой, с ко-

торым обратился к нам В. В.
Шмелев, думается, не слож-

ный. Сейчас каждый день дож-

ди. Люди мокнут на останов-

ках в ожидании автобусов. Не-
ужели нельзя сделать какие-то

навесы? Хочется надеяться, что

обратят внимание соответст-

вующие службы на такую

скромную просьбу сланчевча-

нина, с которым солидарны бы-
ли бы многие.

Евгений Иванович Пчельни-
ков, проживающий в квартире

№ 5 дома № 7 по улице Лени-
на, жаловался, что в этом го^у

ему пришло всего два номера

журнала «Здоровье». Ему от-

вечает Елена Николаевна Коз-
лова — начальник Сланцев-
ского отделения «Союзпечати»:
«В этом году вышло пять но-

меров журнала. Но я погово-

рила с почтальоном, которая

носит почту в этот дом, и она

сказала, что у Пчельникова
почтовый ящик открыт. Воз-
можно кража?».

В. КАРАСЕВА.



2 страница
«В И А А Я т Р У Д Ай 25 июля 1990 года

Ф В пресс-центре Леноблсовета

помощь
РЕАБИЛИТИРОВАННЫМ

Исполком Ленинградского
областного Совета народных
депутатов принял решение
«Об оказании помощи ре-

абилитированным гражда-
нам, пострадавшим от неза-
конных репрессий».

Этим решением временно,

до установления Советом
Министров СССР соответст-
вующих льгот, гражданам,
необоснованно репрессиро-
ванным в 30 — 40-х и нача-
ле 50 годов и получившим
официальную реабилитацию,
проживающим на террито-
рии Ленинградской области,
предоставлено право пользо-
вания услугами специали-
зированных магазинов и
торговым обслуживанием,
предусмотренным для инва-

лидов войны; на внеочеред-
ное получение медицинской
помощи в поликлиниках, ди-

спансерное обслуживание:
на льготную (в размере 50
процентов стоимости) опла-

ту лекарств, приобретаемых

по рецептам врачей.
Эти лица могут вне оче-

реди обеспечить себя квар-'
тарным телефоном, если для
этого имеется техническая
возможность. Им дано право
бесплатного, кроме такси,
проезда на всех видах пас-
сажирского транспорта в
пределах города или района
области по месту жительст-
ва. Предоставляется также
50-процентная скидка в оп-
лате жилья и коммунальных
услуг, а тем, кто проживает
в домах без центрального
отопления — такая же скид-
ка со стоимости топлива,
приобретаемого в пределах
норм, установленных для
продажи населению.

До 1 октября отделу со-
циального обеспечения обл-
исполкома должны быть пе-
реданы временные удостове-
рения установленного образ-
ца, подтверждающие право

реабилитированных граждан
на указанные льготы.

ГОТОВИМСЯ К РЫНКУ

Вопросы, рассмотренные
на очередном заседании Пне-
зидиума Леноблсовета, за-
трагивают различные сферы
деятельности. Определен пе-

речень поручений Совета,
данных Президиуму на вто-

рой сессии, обобщены пред-

ложения и замечания депу-

татов, высказанные на этой
сессии, уточнена городская

и поселковая черта ряда

городов и рабочих поселков,

границы сельсоветов и сель-

ских населенных пунктов,

выделены для нужд горрай-
исполкома дополнительные

ассигнования из областного

бюджета, отведены земель-

ные участки для государст-

венных п общественных

нужд предприятиям и орга-

низациям. И все же глав-

ным содержанием этого за-

седания можно считать под-

готовку третьей сессии об-
ластного Совета, проведение

которой намечено на вторую

половину октября.

Сессия рассмотрела воп-
рос о переходе Ленинград-
ской области к регулируе-
мой рыночной экономике.
Докладчиком утвержден
председатель облисполкома
Л. А. Койколайнен. С этой
темой тесно связана и дру-
гая — «О задачах Советов
народных депутатов Ленин-
градской области, вытекаю-

щих из закона СССР «Об об-
щих началах местного само-

управления и местного хо-
зяйства в СССР». Доклад бу-
дет делать заместитель
председателя Совета А. С.
Беляков.

Депутаты рассмотрят на

сессии, как выполняется у

нас в области Закон СССР
«Основы законодательства

Союза ССР и союзных ре-

спублик о земле». Прези-
диум поручил выступить с

содокладами по первому

вопросу — постоянной де-

путатской комиссии по эко-

номической реформе, плани-

рованию, финансам и ценам;

по третьему — комиссии по

аграрным вопросам и продо-

вольствию.

Президиум объявил кон-

курс на должности замести-

телей председателей обл-

исполкома, утвердил поло-

жение о конкурсе. Опреде-
лено, что функции конкурс-

ной комиссии выполняет
Облисполком.

Установлен новый поря-

док личного приема граж-

дан в Областном Совете. С
1 августа, помимо председа-

теля, заместителя тэедседа-
теля Облсовета, начальника

секретариата прием будут
вести также все члены Пре-
зидиума по утвержденному
графику ежедневно, с 15 до

18 часов, кроме выходных
дней.

(ЛенТАСС).

Подписка на 1991 год:

что нового?
В районном узле связи со- нормальной деятельности пред- получено принципиальное согла-

стоялось селекторное совещание ггрпягий связи, их развития, сие издателей газет «Труд»,
по вопросам новой подписной получения минимальной прибы- «Известия», а также издатель-
кампании на следующий год, о ли необходимо дополнительно ства газеты «Правда» на тэ,
которых работникам предприя- свыше 1 миллиарда рублей, чтобы эти газеты не выходили
тий связи рассказал замести- Поэтому в новой подписной к воскресенье,
тель министра, связи РСФСР кампании предприятия связи Доклад заместителя минист-
Е. А. Манякин. Он отметил, будут брать 50,6 процента от ра касался и многих других во-
что насущное требование сегод- стоимости распространяемых в просо®, в основном внутрихозяй-
няшней ситуации состоит в том, 1990 году изданий. Сейчас эта ственпой деятельности и новых
чтобы решить экономические торговая скидка с одного руб- условий труда предприятии свя-
вопроеы предприятий связи, пол- ля номинальной стоимости из- зи.
ностью покончить с несправед- дания составляет 21 процент. Какие же мысли пришли в
ливостыо в оплат» труда их ра- За последние десятилетия цены голову после совещания? Мно-
ботников. Никаких централизо- за многие товары и услуги, пре гое теперь отдается на откуп
ванных фондов развития у ми- доставляемые предприятиями республиканским местным пред-
нистерства связи со следующе- связи, несравненно возросли, в приятиям. В условиях монополь-
го года не будет, поэтому раз- то же время цены за услуги ного существования, вполне воз-
витие предприятий средств свя- при распространении печатных можно, рядовой читатель mo-

зи , укрепление их материально- периодических изданий не меня- жет недополучить те услуги,
технической базы, социальных лись еще с 30-х годов. Новые которые ему оказывались ра-
фондав экономического стиму- цены означают, что если, к при- нее. Если человек сейчас вьши,-
лирования будет идти только меру, сейчас за распространение сывает издания другого региона
за счет внутренних резервов. журнала «Молодая гвардия», страны, то не исключено, что

Решением Министерства овя- один номер которого стоит 80 в будущем он такой услуги ли,-
зи РСФСР подписная кампания копеек, предприятия связи бе- шится. Бесконечное число пюдоб,-
пачнегся в этом году с 1 сен- рут 16 копеек, то будут брать пых примеров можно привести

•10 копеек. Пятидесятиппоцент- из практики деятельности про-
ная скидка предприятий связи мышленных предприятий, когда
не означает, что если руковод-

ство журнала поднимает
цену за один номер изда-
ния, скажем, до 1 рубля 60 ко-

пеек, то цена распространения

тября и закончится 31 октября,
причем никаких продлений сро-

ков подписки ни по одному
изданию осуществляться не бу-
дет. Вызвано это необходимо-
стью в оставшееся время про-

вести большую договорную кам-
панию, так как новые разраба-
тываемые сегодня условия дея-
тельности предприятий связи
основываются главным образом

их самостоятельность при от-
поднимает сутствии конкуренции оборачи-

1вается дефицитом и пустыми
прилавками магазинов.

Министерство связи более
автоматически повысится до 80 чем в два раза увеличивает
копеек. Имеется в виду, что но' стоимость услуг по раепрост-
вая стоимость услуг пред- ранению периодических изда-
приятий связи по ра- ний. Вопрос этот самый важный

на договорах. спространенню периодических для подписчика, его интересуют
Сегодня уже принят «Закон о изданий (50,6 процента) будет подписные цены. Пока еще нет

печати и других средствах мае- составлять от стоимости изда- сообщений о их увеличении, но
совой информации». Все требо- ний 1990 года, и не будет рас- это, видимо, произойдет неиз,-
вания работников министерства ти от возможного роста стоимо- бежяо. Если с издателей будут
связи, все их чаяния, предложе- сти подписки. брать в два с лишним раза
ния, замечания в отношении Заместитель министра также больше, то и они без компещ-
формулировок закона высшим сообщил о принятом Госком- сации собственных затрат не
органом власти учтены. Закон печатью и Министерством свя- обойдутся. Вполне возможно,
будет являться сегодня главной зи решении о самостоятельно- что какие-то крепкие издания
основой взаимоотношений меж- сти распространения республи. могут выдержать удорожание
ду издателями и предприятиями канских и местных периодичес- услуг за распространение, уве-
связи. Сегодня ни одно мини- ких изданий. Каждая республи- личение полиграфических расхо-
стсрство, ни союзное, ни рес- ка будет теперь иметь свой соб- доя, цен на бумагу и не пойдут
публиканское, не имеет права етвенный каталог для распрост- на увеличение подписной цены,
вмешиваться в хозрасчетнею ранения, и имеет право, если чтобы не растерять подписчик-
деятельность предприятий свя- сочтет необходимым, не распро- ка. Но много ли таких изданий
зи, которые самостоятельно, страиять издания своего реги- наберется?
исходя из своих реальных воз- она в других республиках, или Близится срок начала под-
можяостей. должны решать, наоборот, принять к распрост- пи-сной кампании, а многочис-
что они смогут распространять ранению другие необходимые ленные переговоры министерет-
и на каких условиях могут про- виды изданий. Окончательный ва с издательствами о новых
водить подписку. выбор и свобода действий здесь- ценах только начались. За ко-

Принят Закон о предприя- за республиканским руководит- роткое время — полтора меся-
тиях, который предоставляет вом средствами и предприяти- ца —предприятиям связи пред-

много самостоятельности самим ями связи. Все отношения

предприятиям в части заклю- между республикой и центром,
чения договоров между пред- издательствами и прадприятия-

приятиями, в том числе между ми связи отныне будут строить-

■иэдательствами и предприятия- ся на договорных началах. До

лагается на собственный стоах
и риск провести договорную

кампанию, а ведь им с этим по-
настоящему придется столкну-
ться впервые. Пока не ясно, бу;-

ми связи. Сегодня предприятия говорная кампания в этом году дут ли к началу подписной кам-
пании готовы новые каталоги
журналов и газет, так как те-
перь, похоже, в каждой респуб-
лике будут свои собственные
каталоги вместо единого по Со-
юзу. Без неразберихи сентябрь
в почтовых отделениях связи,

овязи имеют право заключать должна завершиться к 20 авгус-

Фрямые договоры с издательст- та с тем, чтобы полностью под-
вами. Таким образом, сегодня готовиться к подписке, и работы
два этих закона регламентируют в этом отношении предстоит
деятельность предприятий свя- сделать очень много,

зи. В настоящее время Минис-
Работники Государственного терством связи ведутся перего-

комитета по ценам, Министер- воры с издателями и издатель- видимо, не начнется. Какие иэ-
ства финансов, научных инсти- ствами о том, чтобы сделать дания и по какой цене они
тутов провели тщательный ана- для работников предприятий нам предложат,

лиз цен, всех расчетных цифр, связи выходной в воскресный
Результаты показали, что для день. В настоящее время уже

мы узнаем в
ближайшем будущем.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Новый здравпункт
Вот уже в течение месяца

на шахте «Ленинградская»
производственного объеди-
нения «Ленинградсланец»
функционирует новый здрав-
пункт. Пункт построен со-
гласно всем необходимым
современным требованиям,
предъявляемым к медицин-
ским стационарным точкам
подобного типа, и оснащен
современным отечественным

оборудованием. Помещение

состоит из четырех комнат,
здесь есть стационарная ле-
чебница, аппарат искусст-
венного дыхания, планирует-
ся поставить в ближайшем
времени в здравпункте
электрокардиограф. Все сде-
лано для того, чтобы рабо-
чие, получившие травму, по-
павшие в аварию, могли по-

лучать здесь первую опера-

тивную медицинскую по.
мощь, а также необходи-

мую профессиональную кон-
сультацию.

— На шахте и до этого

был здравпункт, — расска-

зал заместитель главного

инженера объединения по

технике безопасности С. С.
Логов. — Но новое помеще-

ние значительно отличается
от старого и по внешнему

виду, и по оснащению. Сей-
час это современнейшее по-

мещение со всем необходи-
мым оборудованием. Рань-
ше много времени уходило
на то, 'чтобы доставить чело-

века к стволу, поднять на

поверхность, отправить в

больницу. В настоящее вре-

мя есть возможность ока-

зать медицинскую помощь
именно в первый момент, на

месте. В здравпункте круг-
лосуточно находится дежур-
ный врач или фельдшер.
Совсем недавно здесь уда-

лось спасти жизнь человека,

который находился букваль-
но на грани клинической
смерти.

Наличие подобного ста-

ционарного пункта на шахте
оговорено в правилах без-
опасности, относящихся как

к угольным, так и к сланце-
вым шахтам. Все необходи-
мое строительство было
проведено рабочими участка
горно-капитальных работ,
помог оборудовать, провести

освещение, отопление гор-
номонтажный участок.

Новый здравпункт шахты
«Ленинградская» можно

считать еще одним серьез-
ным шагом на пути к мак-

симальному обеспечению бе-

зопасности горных работ,
профилактике травматизма.

Д. ВЛАДИМИРОВ.

НА ГОРОДСКОЙ улице.
Фотоэтюд Ю. Терентьева.
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ПО МАЛЫМ ДЕРЕВНЯМ

I

Последнее время

все чаще возникают

споры по поводу то-

го, нужны ли сель-

ские Советы или нет?
Может быть, все

функции передать

администрации сов-

хозов или пробле-
мами сельчан будет
заниматься только

городской Совет?
Материалы, под-

готовленные наши-

ми сотрудниками

Ю. Терентьевым и

Ю. Голубевым, ут-

верждают, что сель-

ских тружеников

беспокоит бытовая
неустроенность. И
кто, как не сельские

Советы на местах

должны проявить

заботу о людях?

1. ОБИДА
По роду своей работы

очень часто приходится
сталкиваться с людьми, оби-
женными чьей-то черст-
востью и равнодушием.
Сильный и здоровый в та-

ких случаях начинает ру-
гать все вокруг, грозить са-
моуправством или законом.
А человек тихий, особенно
беспомощные старики — на-

чинают плакать. И ком под-
ступает к горлу, когда ви-
дишь эти старческие слезы
— испытываешь досадное

огорчение и неприятное чув-
ство стыда и вины перед
ними. Мы, сильные, здоро- /

вые и молодые, стоим ря -Jlj
дом, а старым, беспомощ-
ным людям тяжело и плохо,
и их слезы — это упрек
всем нам, всему нашему об-
ществу. Они отдали псе, чем
владели, все, что было у
них: годы жизни, здоровье,
физическую силу, голодали,
мерзли, терпели — а мы

не можем обеспечить и защи-
тить их старость... (И ведь
как ни странно, все это мо-
жет быть впереди у любого
из нас).

Значит, уже сегодня надо
начинать спешить всем нам
делать так, чтобы таких
слез было как мож-
но меньше. Тем бо-
лее когда и надо так немно-
го — учтивости и внимания.

Эту одинокую женщину
зовут Екатериной Алексеев-
ной Смирновой. Ей 73 года.
Живет в деревне Руя. А
очень больно обидело ее,
так, что буквально с первых
слов она не могла сдержать
своих слез, Новосельское
лесничество, которое явля-
ется подразделением меж-
совхозного леспромхоза.

Пятьдесят семь рублей из
месячной пенсии Екатерины
Алексеевны ушло на оплату

I О кубометров дров, что
привезли по ее заявке лес-
ники. Да рублей за 25 кто-
нибудь еще возьмется их
распилить — ведь самой
просто никак (дай бог сил
до морозов переколоть и сло-
жить). Итого обойдется ей
эта заготовка в 82 рубля и
уйму потраченных сил и
здоровья. Мы уже не гово-
рим о моральных издержках

пожилого человека, что да-
вят ее слезами. Потому как
честно заработанные крохи
своей пенсии она платила
леспромхозу действительно
за первосортные березовые
дрова, а не те, что привезли
к ее порогу... Хотела вооб-
ще заказать 15 кубометров,
но когда посчитали, сколько

это будет стоить, оказалось,
что ее денег хватит только
на десять. Хоть и погорева-

ла старушка, но делать не-
чего, такие расценки сегод-
ня. Зато, подумала, — креп-

кие березовые дрова долго
горят, согреют мою хату,

Но обманули пенсионерку
здоровые молодые люди.
Во-первых, если и есть там

10 кубометров дров, то с

очень большой натяжкой.
Во-вторых, половина дров —

старой трухлявой осины, да

еще такой, что не обхватить
— не всякий их и резать
возьмется. А уж колоть эти

«сукастые» пеньки — куда
там пожилому человеку. 11
еловых дров в этой куче

полно. Одним словом, видно и
понятно, что привезли Ека-
терине Алексеевне отходы,
выдав их за первосортные

березовые дрова.
Что же произошло в дан-

ном случае — «хитрая махи-
нация» или обычное равно-
душие? Екатерина Алексе-
евна, потратив крупную для
нее сумму, считает, что ее
обманули. Даже вслух вы-
сказала: «Может, в суд на

них подать, а?..». Мы успо-

коили ее, что таким обра-
зом решать дело не стоит. И
пообещали старушке, что

восстановить справедли-
вость, думаем, достаточно
будет нашей публикации —

у обманщиков проснется со-

весть и они исправят такое
недоразумение.

Ю ГОЛУБЕВ.
Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

„Может быть, в суд
на них подать,

а?„*

ф Культура: проблемы » надежды.

Про артистов забыли
Хочется через газету поде-

литься своими мыслями по вы-

езду с концертам художест-

венной самодеятельности от

клуба «Шахтер» в деревню

Самолва Псковской области. Во-
кальная группа клуба ездила по

приглашению в эту деревню,

где-то в апреле, после удачно

пополненных песен она была
приглашена на празднование
Дня рыбака.

Выехали мы из г. Сланцы
8 июля в 10 часов уцра. с нами

поехали и руководители клуба:
и. о. директора Антонина Ива-
новна Петрова, баянист, группа

«Ракурс», девочки из куколь-
ного кружка и женщины из во-

кальной группы, самой молодой
из них 36 лет, а самой старшей
за 60. Концерт начался в 16
часов, закончился в 18 часов.

День был не солнечный, а по-
том пошел сильный дождь, уч аи-

стники самодеятельности не зна-

ли, что им придется всю ночь

провести в деревне и дороге.
Т. Н. Григорьевой надо было
вернуться в Сланцы, так как

она должна была в ночную
смену идти на работу. Все бы-
ли очень легко одеты, с собой
не взяли продуктов и совсем не
были готовы проводить ночь вне

дома.

Самое главное, жителям этой
деревни, рыбакам нужен был
концерт, чтобы создать празд-

ничное настроение, а молодежи

деревни нужны были танцы,

которые проводил молодежный
ансамбль «Ракурс». Но ведь
руководству необходимо было
продумать, как отправить жен-

щин и ребенка домой, но этого

Пока материал гото-

вился к печати, из лес-

промхоза нам сообщили,
что ситуация исправлена.
Дрова Е. А. Смирновой
заменили. Это хорошо,
что так оперативно от-
реагировали руководите-

ли на жалобу одинокой
пенсионерки. А как быть
другим сельским жите-
лям, которые с января в

очереди ждут заказан-

ные в сельсовете дрова?
Тоже писать в газету?

Из реданционной почты

19 июля на просьбу совета двадцатки

помочь в благоустройстве территории у церк-

ви в деревне Старополье откликнулись

очень многие и особенно молодежь. Дружно
работали молодые механизаторы, школьники.
Сейчас часто приходится слышать, что нашу
молодежь ничем не увлечь, и она не способна
на добрые дела. Просто не можем мы напра-

вить правильно ее энергию. Она не верит те-
перь в показуху!

Радостно было смотреть, как «кипела»
работа в их руках. Спасибо всем, кто вышел
и помог освободить помещение памятника ар-
хитектуры XIX века. Хочется верить, что
засверкает эта церковь золотыми куполами,
как много десятков лет назад, и мы вернем
замечательный храм Ильи Пророка.

Г. ЯКУНИНА,
депутат Старопольского сельсовета.

они не сделали. Заведующая
клубом пригласила нас к себе
домой и угостила чаем из са-

мовара, за что мы ей очень

благодарны, но вечер и ночь бы-
ли длинные для нас. т. к. после

дождя стало прохладно, да еще

желудки требовали пиаци, но и

про это руководители забыли.
Магазин был закрыт, и при-

шлось нам ходит ь по деревне,

чтобы купить картошки и уст-

роить ужин. Помогли нам в

этом хорошие люди, супруги

Тимофеевы, пенсионеры, кото-

рые разрешили воспользоваться
кухней и посудой, а Иван Федо-
рович предложил даже рыбки в

этот праздник, но, правда, в

виде консервов в металлических
баночках.

Хочется, чтобы и руководство

этой деревни отблагодарило
этих супругов за их гостепри-

имство, они дали возможность

хоть раз в сутки поесть горячей
картошки. Все эти простые,

жизненные вопросы необходимо
решать тем людям, которые ор-

ганизовали этот праздник.

Самое обидное, для всех был
праздник, а мы ходили по де-

ревне и не знали, куда потра-

тить время, потому что отпля-

сывать с молодежью на мокрой
от дождя поляне нам не хо-

телось. Возвращались мы домой
с испорченным настроением,

голодные, холодные, усталые.

В Сланцы приехали в 5 часов

утра и многие сразу же без сна

поехали на работу. Вот так от-
носятся к самодеятельности.

Л. МИНЯИЧЕВА,
участница самодеятельно-
сти.

Культура или халтура?

Ваш выбор?В переводе с латинского

слово «культура» означает

«воспитание, образование, раз-

витие, почитание». Говоря о

человеке — «культурный», мы

подразумеваем — воспитан-

ный, образованный, почитаю-

щий старших. Если же речь

идет об уровне культуры об-
щества — то он определяется

создаваемыми этим обществом
материальными и духовными
ценностями.

Об изобилии таковых в на-
шем городе говорить не прихо-
дится. Еще К. Маркс говорил,

что богатства культуры имеют
тенденцию накапливаться там,

где имеются значительные ма-

териальные средства. Однако
паши средства выбрасываются
на ветер (яркий пример 27
млн. — на электродный кокс),
а культура остается на оста-
точном финансировании. Воз-
никает весьма простая логиче-
ская цепочка: отсутствие
средств вызывает отсутствие
источников повышения уровня
культуры, что приводит к сни-
жению уровня образованности
людей, к их духовной нищете.

А у духовно нищих родителей
не может быть духовно бога-
тых детей. Наши дети — это

наше будущее. Следовательно,
от того, как мы воспитаем де-
тей сейчас, что заложим в их
сознание сегодня, зависит то
общество, в котором они бу-
дут жить.

Так почему же у нас вопро-

сам развития культуры отво-

дится последнее место?! Об
этом весьма эмоционально

(чувствовалось годами сдержи,
ваемое негодование!) говорили
работники культуры на встрече

9 июля с комиссией горсовета

по народному образованию и
культуре. Представлена комис-
сия была ее председателем
Александром Викторовичем
Глобиным, в первичной своей
ипостаси — учителем школы
№ 6. Остальные 8 членов ко-
миссии, надо полагать, дружно

находились в отпусках. По тем

не менее мы узнали весьма ин-
тересные вещи, например, о

том, что из городского бюдже-
та на развитие культуры вы-
деляется около 4 процентов.
Или о том, что на ближайшие
2 года рассмотрение проблем

учреждении культуры в планы

Совета народных депутатов
даже не входит. Хотя можно

сделать предположение, что

вопросы, поднимаемые па сес-
сиях горсовета, воспринимают-
ся уважаемыми депутатами как
вопросы частичного подъема

общей культуры людей. Напри,
мер, культуры пития или куль-

туры приобретения товаров.

Тем не менее труженикам
сланцевской культуры требу-
ются другие меры для элемен-

тарного выполнения необходи-
мого объема работ. И в пер-

вую очередь — материальное

обеспечение нашей столь бес-
ценной духовной деятельности.

Тем более, что Леноблсовет
как будто частично разрешил
ситуацию, изыскав средства

для повышения зарплаты
культработникам области. Так
что остается совсем немного и
практически реальных дел:

обеспечение жильем, расшире-

ние «производственных» пло-
щадей, и тому подобные до-

садные «мелочи».

Все эго прозвучало на встре-
че, которая, правда, не стала

столь конструктивной, как бы-
вает в верхах, но привела к

выводу: необходимо собрать
всех культпросветработников и
всей их культурно-просвети-

тельной мощью выработать об-
щие претензии к руководите-
лям города, всколыхнуть об-
щественность.

Итак, решено: 10 сентября
собирается совет представите-
лей от разных учреждений
культуры. 24 сентября состоит-

ся конференция работников
культуры района, которая
должна будет принять какие-то
меры для нормальной работы
и, в конечном итоге, для подъе-
ма общего культурного уровня
всех нас.

Иначе в нашем городе слово
«культура» будет переводиться
с латинского как «халтура»!

С. ШИПОВА,
старший методист район-
ной библиотеки.

Редактор В. В. ИВАНОВ.



Алине Михайловне
ТИХОМИРОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас
с юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, успехов. . в труде и

семейного благополучия.
Профсоюзная, партийная и

комсомольская организации
завода резиновых изделий.

Алине Михайловне
ТИХОМИРОВОЙ

Сердечно поздравляем с юби-
леем, благодарим за добросо-
вестный труд, желаем крепко-
го здоровья, счастья и даль-
нейших успехов в труде.

Коллектив смены «Б» фор-
мового участка РО завода
резиновых изделий.

Вере Ивановне
ДРОЗДОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и се-
мейного благополучия.

Коллектив установки обо-
гащения сланца СПЗ
«Сланцы».

Геле» и д е ни е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ

6.30 — 120 минут. 8,35—

Мультфильм. 9.20 — Музыкаль-
ный фестиваль в Артеке. 10.00
— Док. ф. 10.20 — Владимир
Высоцкий. Монолог. 11.20 —

Детский час. 12.20 — Коллаж.
12.30 — Время. 15.30 — ТСН.
15.45 — «Нас водила моло-
дость». X. ф. 3-я серия. 16.50
— Кинопрограмма «Это — Куба».
17.25 — Мультфильм. 17.40—

... До шестнадцати и старше.
18.30 — Время. 19.00 — Игры
доброй воли. 21.00 — Время.
21.50 — Актуальное интервью.

21.50 — «Бенонн и Роза». X.
ф. 5-я серия. 22.50 — Ступени.
00.05 — II в шутку, и всерь-
ез. 00 40 — ТСН.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
шолн «Женщина француз-
ского лейтенанта». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 25
июля — «Тайна нсч.знувшего

города». Начало в 17.80.
«Лист». Начало в 19.45. «Охо-
та на зайцев». Начало в 22 ча-

са.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
июля — «Мои муж — инопла-

нетянин». Начало в 18.10, 20,
21 час 50 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 25 июля — «Кингсайз».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 июля

— «Человек со звезды». На-
чало в 17, 19 часов.

01.05 — Четыре встречи с
Владимиром Высоцким, II.
Культура русского зарубежья.
Эстрадная программа.

Вторая программа

8 00 — Гимнастика. 8.15—
Док. ф. 8.45 —**“ Фильм-шн-
церт. 9.15 — «В поисках утра
ченио-го сокровища». X. ф. 1-я
серия. 10.20 — Мультфильм.
10.55 — «И это все о нем».
X. ф. 3-я и 4-я серии. 13.05 —

Мир кукольного театра. 16.55—
Ритмическая гимнастика. 17.25
— Игры доброй воли. 18.25 —
Коллаж. 18.30 — Время. 19.00
— «Мертвые души». X. ф. 4-я
серия. 20.20 — Голос Азии.
20 45 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 21.00 — Док. ф. 21.30
— Игры доброй волн. 23.00 —

Док. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ

10.00 — Мультфильмы.
10.20 — «Воспоминание».
Фильм. 18.00 — Фильм-кон-
церт. 18.25 — Док. ф. 18.50—
Ералаш. Мультфильм. 19.15 —

За и против. 20.15 — Факт.
20 35 — Реклама. 20.45 —

Док. ф. 21.00— Время, 21.40-
Реклама. 21.50 — Ленсовет:
прямой эфир. 22.00 — Пятое
колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 26 ИЮЛЯ

17.00— Программа передач.
17.05 — Как за нашим за яво-
ром. 17.15 — Эпилог. 17.35  

«Обездоленные». X. ф. 19.00
— Игры доброй воли. 21.00 — t

Актуальная камера. 21.15 —

Детский экран. 21.35 — Рекла-
ма. 21.40 — Круговое двнже-П
ние. 22.00 — Актуальная ка-Н
мера. 22.30 — Обсуждаем на- 1
лотовый закон. 23.15 — 23.20*
.—I «Предшественник». X. ф. 1-я
серия.

СЛАНЦЕ ВС КИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

приглашает на работу

ФРЕЗЕРОВЩИКА 4-5
разрядов, средний зарабо-
ток — 270—300 рублей,

ТОКАРЯ 4—5 разрядов,

средний заработок 270 — 300
рублей,

НЯНЮ в детский сад

№ II, оклад 95 рублей в

месяц,

МАШИНИСТА ЭКСКА-
ВАТОРА-ЭО 33-22 6 раз-

ряда, тарифная ставка 8
рублей 93,8 копейки за 8,2
часа,

ВОДИТЕЛЯ погрузчика

5 разряда, тарифная став-

ка 7 рублей 70,8 копейки за

8.2 часа,

ВОДИТЕЛЯ автомашины

КрАЗ-256 —тарифная став-

ка 7 рублей 79 копеек за

8.2 часа,

ПЕРЕПЛЕТЧИКА доку-

ментов — оклад 100 руб-
лей,

ПОМОЩНИКА ВОСПИ-
ТАТЕЛЯ сада № 1 1 — ок-

лад 80 рублей.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров це-

ментного завода, телефон
52-312

5-3

КОМБИНАТ
«С ТРОП ДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ

5 разряда,

КРАНОВЩИКОВ ба-
шенных и козловых кранов,

ГАЗОРЕЗЧИКОВ.
5—1

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ
«СЛАНЦЫЖИЛ-

КОМХОЗ»

срочно требуется

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВ-
НОГО БУХГАЛТЕРА.

2—1

•
СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМХИМИИ

срочно требу юте*
13L '

на постоянную работу:
ТРАКТОРИСТЫ - МА

ШИН ИСТЫ для работы на

тракторах Т-150, на экска-

ваторах ЭО 26-21 и ЭО 33-
22 ,

ВОДИТЕЛИ категории

«Д».

За справками обращать-
ся по телефону 64-790.

3—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ
УЗЛУ связи

срочно требуются
почтальоны"
ОПЕРАТОРЫ СВЯЗИ,
СЛЕСАРЬ по ремонту

почтового оборудования,
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину «Москвич-412».
2—2

ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ на дежур-

ную машину ГАЗ-52.
2—1

АФИША КИНОТЕАТРА «ТРУД»
• Виктор и Люся — муж и жена, обыкновенные

москвичи из тех, кому уже за тридцать. Она — за-

ботливая, добрая, красивая и верная. Он же изме-

няет ей на каждом шагу. Однажды Виктор заявил

супруге, что он — инопланетянин и исчезает.

Что происходит дальше, вы сможете узнать, по-

смотрев фильм «Мой муж — инопланетянин» режис-

сера В. Ховенко, который демонстрируется с 24 по

27 июля.

• Расследуя дело об автокатастрофе, происшед-

шей при довольно странных обстоятельствах, след-

ствие выходит на группу преступников, широко ис-

пользовавшую для достижения своих целей шантаж

н компрометацию работников прокуратуры. Фильм-
детектив «Сувенир для прокурора» вас приглашаем

посмотреть с 28 по 30 июля. В фильме снимались

Юрий Соломин, Светлана Тома-Фомичева, Павел
Вельяминов и другие.

1 — 1

МА БАЗЕ СЛАН НЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЫ

ПРОВОДИТСЯ НАБОР
УЧАЩИХСЯ с образованием 10 классов В ГРУППУ

МЕДСЕСТЕР. Срок обучения — 1 год 10 месяцев.

Документы принимаются в оргметодкабинете ежедневно

с 8 часов 30 минут до 15 часов 30 минут до 31.07.1990 г.
Телефон 2-21-60.

3—2

СПМК-251
требуются

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК,
СТАРШИЙ ПРОРАБ,
ТРУБОУКЛАДЧИКИ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
АВТОСЛЕСАРИ,
САНТЕХНИК,
СТОРОЖА.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (остановка
автобуса «о-й поселок»).
Телефоны 2-40-01, 2-25-74.

3—1
О

ПРОФКОМУ Л по
«ЛЕНИНГРАД СТЛАНЕЦ»

требуется

ЗАВЕДУЮЩИЙ проф-
союзной библиотекой шах-

ты «Ленинградская» (вре-
менно, до 1 сентября 1991
года).

Обращаться: шахта «Ле-
нинградская», профком, те-

лефон 74-277.
1—1

•
СЛАНЦЕВСКАЯ

ПМК-15
ПНО

«ЛЕНМЕЛИОРАЦИЯ»
приглашав* аа работу

ВОДИТЕЛЕЙ категорий
«Д», «Е»,

ТРАКТОРИСТОВ,
ОПЕРАТОРОВ котель-

ной на период отопительно-

го сезона,

СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИ-
КА,

СТРОПАЛЯ,
УБОРЩИЦУ админист-

ративного здания с окла-

дом 120 рублей.
Обращаться в отдел кад-

ров ПМК, телефон 2-15-72,
проезд автобусом маршру-

та № 11 до остановки «Ле-
сокомбинат».

3—1
•

ПУНКТ ПОДГОТОВКИ
ВАГОНОВ
СТАНЦИИ

РУДНИЧНАЯ
ОКТЯБРЬСКОЙ

ЖЕЛЕЗНОЙ ДОРОГИ

приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ подвижного

состава.

Принятые на работу
пользуются льготами же-

лезнодорожного транспор-

та. Обращаться на станцию

Рудничная к мастеру ПГ1В.
Телефон 52-768.

1 — 1
•

Издательство «Музыка» в

1990 —2000 гг. осуществляет

выпуск полного академиче-

ского собрания сочинений
М. П. Мусоргского в 32 то-

мах.

Издание предназначено

для композиторов, музыко-

ведов, дирижеров, исполни-

телей.
Ориентировочная цена

300 рублей, задаток 9 руб-
лей, который зачисляется

при получении последнего

тома.

Подписка может быть
оформлена, как на полный
комплект издания, так и на

отдельные тома.'

Справки по телефону
2-12-39. Сланцсвское райпо.

1 — 1

СЛАПЦЕВСК01Т
ПОИСКОВО- j

СЪЕМОЧНОЙ
ПАРТИИ

требуются

на постоянную работу:
ГАЗОЭЛЕКТР О С В А Р-

ЩИК 4 — 5 разрядов,
ШОФЕР на грузовую ав-

томашину.

Обращаться по адресу:

деревня Большие Поля, гео-

логоразведка. Проезд авто-

бусом маршрута ЛЬ 5.
2—1

•
К СВЕДЕНИЮ

РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ПРЕДПРИЯТИЙ,
КООПЕРАТИВОВ

Сланцырайагрокоопснаб
продает импортные влаго-

стойкие обои, масляную

краску.

Обращаться по телефо-
нам: 64-416, 2-22-73, 64-
434.

3—1

•
К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

В церкви евангельских хри-

стиан по адресу: г. Сланцы, ул.

Загородная, дом № 33 по втор-

никам с 19 часов в течение 2-х
месяцев демонстрируется фильм
«Иисус Христос».

Имеются в продаже Библии,
Евангелии большого формата
но цене 40 и 15 рублей.

•
СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ

СМСУ
ТРЕСТА «СЕВЗАПМЕ-
ГАЛЛУРГМОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРИ по ремонту

технологического оборудо-
вания в отдел главного ме-

ханика.

За справками обращать-
ся в отдел кадров управле-

ния, телефон 2-16-39.
3—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ГОРМОЛОКОЗАВОДУ
требуются

ОТДЕЛОЧНИК - пли-
точник,

РАБОЧИЕ сметано'тво-

рожного цеха (женщины),
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,

2—1

Коллектив Лебяженской
дистанция пути выра-
жает глубокое соболез-
нование Зинаиде Владими-
ровне и Павлу Яковлевичу
САВИНЫМ в связи с траги-

ческой гибелью дочери Люд-
милы.

Коллектив смены Ю. А.
Богданова ОФ шахты «Ле-
нинградская» искренне собо-
лезнует Нине Анатольевне
Игнатьевой по поводу смер-

ти отца.

Жильцы дома № 14 по
ул. Кирова глубоко скорбят
по поводу смерти КОНСТАН-
ТИНОВА Николая Иванови-
ча и выражают соболезно-
вание родным и близким по-
койного.

Коллектив Сланцевского
техцентра «Орбита-сервис»
глубоко скорбит по поводу

безвременной смерти СУЕ-
ТИНА Бори с а Александро-
вича и выражает соболезно-
вание родным и близким по-
койного.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам н субботам
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